

Rando des Chas Dû : 250 marcheurs

Vendredi 12 juillet 2013

Moustoir-Ac

■ Rando des Chas Dû : 250 marcheurs



MOUSTOIR-AC. Environ 250 marcheurs ont participé à la rando des Chas Dû, organisée par l'association Moustoir-Ac patrimoine. Si, parmi eux, on reconnaissait des membres des clubs de marche des alentours, habitués de cette activité, d'autres ont pris surtout plaisir à arpenter les chemins de la commune, en admiration des paysages. L'itinéraire de 11 km, le plus long, a été choisi par une soixantaine de personnes, attendues, à la fin du circuit, à Kerlann, par le bureau de l'association organisatrice qui n'a pas manqué de leur expliquer sa mission : la valorisation du patrimoine de la commune.